

Stephanusschule öffnet die Pforten

■ **Paderborn.** Am Samstag, 29. Oktober öffnen die Kinder der Stephanusschule die Türen ihrer Schule und lassen alle Besucher zusehen und miterleben, wie in einer Grundschule gearbeitet wird. Um 9 Uhr werden in der Aula allen Eltern und interessierten Besuchern die Schwerpunkte der Bildungsarbeit kurz vorgestellt. Die praktische Umsetzung kann dann ab 9.30 Uhr in den Klassen erfahren werden. Mit einem musikalischen Höhepunkt in der Sporthalle der Stephanusschule von 10.30 bis 11 Uhr endet dann der Tag der offenen Türen.

Quelle:

"Neue Westfälische" vom
27.10.2016 / Lokalausgabe
Paderborn (Kreis)